

PROTOKOLL



2. Sitzung | WS 17/18

Gremium	:	AStA
Termin	:	Mittwoch, 18.10.2017
Zeit	:	13 Uhr
Ort	:	AStA-Büro
Mitglieder gewählt	:	Suske, Matze, Denis, Armin, Sabbel, Johannes, Tim, Daniel, Fleig, Bia, Mirza, Joi, Lukas
Mitglieder Referenten	:	
Sonstige Anwesende	:	Manu
AnwärterInnen	:	Ben (WS17/18), Viet (WS17/18), Marci (WS17/18), Alex (WS17/18)
Schriftführer/in	:	Alex
Vorsitz	:	
Zahl der anw. Mitglieder	:	13
Sachverständige	:	Siegfried Fien
Abwesende Teilnehmer	:	Vincent, Felix, Helena (entschuldigt), Luisa (PraxSem)

Tagesordnung:

1. Philipp macht die Verbesserung vom alten Protokoll
2. Serversortierung

Matthias schlägt vor, dass wir die Ordnerstruktur ändern, sodass die Semestersortierung eine Ebene später kommt. Vorteil: Daten sind schneller auffindbar. Er würde es ändern. Abstimmung einstimmig. Viet würde helfen.

3. Bilder Webseite

Bilder sind nicht aktuell, Sabbel macht es, jeder geht selbstständig auf sie zu

4. Kommunikationstool

Lukas hat ein die Anforderungsliste vorgestellt und Slack hat die höchste Übereinstimmung mit den

Anforderungen. In der Testphase wurde bereits ein Server eingerichtet. Bis zur nächsten Sitzung wird eine Testphase eingeleitet, die vier Wochen dauert und bei der sich jeder selbstständig darum kümmert.

Abstimmung ob wir Slack wollen, verlief erfolgreich, eine Gegenstimme und eine Enthaltung

5. Alte Cafete

a. Die Auslesung hat ergeben, dass niemand abgeschlossen hat -> somit wurde wahrscheinlich von innen abgeschlossen. Wir können bezüglich der Tische nichts weiter unternehmen. Philipp hat erzählt er hat Kinder erwischt, wie sie sich bereits eingeschlossen haben und rausgeworfen. Sabse hat vorgeschlagen, man könnte die Türmechanismus ändern, damit man sich selbst nicht einschließen kann, aber die Fluchttürfunktion erhalten bleibt. Suske klärt mögliche Kosten bis nächste Woche.

b. Tiefkühltruhe

Durch das Media Case kommt man kaum an die Schiebetiefkühltruhe, die defekt sind. Frage: Beschafft man neue Truhen? Daniel würde bis zur nächsten Sitzung sich um Preise für Neuanschaffungen und Entsorgung für die alte kümmern.

6. HSB Info

Soweit alles in Vorbereitung. Matze wünscht sich das sich alle bis zur nächsten Sitzung in die Liste der Schichten eintragen, die wahrscheinlich Freitag veröffentlicht wird.

7. Erstie-Party

Helferliste ist endlich voll, alles i.O.

8. StudierBar

Alles entspannt. Gibt noch zwei Schichten, die zu füllen sind

9. Kletterreferat

Schrauben werden angeschafft, Matze regelt.

10. Scheinzähler

Der alte erkennt neue Noten nicht. Neuer kostet 500€. Updatefähig und mit PC anschließbar und auswertbar. Abstimmung einstimmig.

11. VSt

a. Posten

AStA Chef gesucht, Philipp hätte Interesse

Finanzreferent gesucht, Haushaltschef gesucht, viel mit Sigg

Hochschulpolitikbeauftragter, Kommunikation mit anderen VSt

-> Bis zur nächsten StuRa Sitzung am Donnerstag in Furtwangen

b. Wir benötigen eine Geschäftsordnung (drei Gremien für alle) für Richtlinien, welche Personen

Mitglieder werden. Matze hätte gerne Hilfe, Johannes Hilft

c. Nächste Woche Treffen mit dem Rektorat, Themen gerne an Matze

12. Info Getränke

ausgesetzt

13. Sonstiges

a. Altglas: Johannes würde es übernehmen, entsorgen bzw. Pfand abgeben Getränke: Philipp

entscheidet weiterhin, welche Getränke gekauft werden. Einstimmig bei 2 Enthaltungen.

Abgegangene Getränke werden bis nächste Woche gezählt, um möglicherweise nächste Woche

eine Preiserhöhung abzuschätzen

b. Wasser: Neues Wasser wurde abgelehnt, 2 Für, 2 Gegen, Rest Enthaltung

Anschaffung neuer Münzenzählmaschine: Einstimmig beschlossen

c. Lichtenanlage in der Aula: Die 10 Jahre alte Anlage funktionieren nicht zuverlässig, Lüfterschaden

ebenfalls vorhanden. Reparieren lohnt sich lt. Hersteller kaum. Geht in StuRa mit Empfehlung,

neue anzuschaffen. Einstimmig bei zwei Enthaltungen